

生徒指導通信

令和3年4月13日(火)

第1号

東大阪市立玉川中学校

新たなスタートですね

生徒のみなさん、こんにちは。生徒指導の三原孝文です。今年もよろしくお願ひします。さあ、いよいよ新しい年度、新学期が始まりました。先週は、新しいクラスになり、友達や先生との新たな出会いがあったと思います。思い起こせば、昨年度のスタートは新型コロナウイルスの影響で通常通りには始めることができませんでした。しかし、今年度は通常通りに学校生活が始まりました。とは言いつつ、新型コロナウイルスは今もなお猛威を振るっているため、今後も感染対策をしっかりと行い、一人ひとりが高い意識をもって一日一日を大切にしながら頑張っていきましょう。

さて、みなさん、始業式の放送で、私が言っていたことを覚えていますか。玉川中学校の生徒指導目標である「あたりまえのことを当たり前」についてお話させていただきました。そして、そのあたりまえをより具体的にするために「玉中あたり前3か条」を作りました。それは「時間・あいさつ・認め合い」です。今までも当たり前を意識して取り組んでいたと思いますが、今年度は、この「玉中あたり前3か条」を今まで以上に特に意識して取り組んで過ごしてほしいと思います。みなさんといっしょにあたり前のレベルを上げて、もっともっと素敵な玉川中学校になっていくように共に力を合わせて頑張っていましょう。よろしくお願ひします。

玉川中学校 生徒指導目標

生徒指導目標

あたりまえのことを当たり前

あたり前の
ことを
当たり前

玉中あたり前3か条

時間・あいさつ・認め合い

- ①**時間** → 玉中生として、時間を守る。あたり前に時間に余裕を持って行動しよう。
- ★朝の登校 ・29分のメロディーチャイムが鳴るまでに門を通過して、35分に全員が落ち着いた状態で朝の読書をスタートできるようにしよう。
 - ★授業 ・授業開始2分前に鳴るメロディーチャイムが鳴ったら、席につきチャイムと同時に授業をスタートできるようにしよう。
 - ★休み時間 ・昼休みのメロディーチャイムや予鈴で行動し、次の授業準備をしよう。
 - ★クラブ活動 ・クラブの集合時間等、また絶対下校の時間をきちんと守ろう。
- ②**あいさつ** → 玉中生として、あたり前にあいさつができるようにしよう。
- ★友達や先生、中学校の来校者の方に自分から大きな声であいさつをしよう。
 - ★授業の始めと終わりのあいさつをしよう。
- ③**認め合い** → 玉中生として、あたり前にそれぞれの違いを認め合い、尊重できる仲間づくりを心がけよう。
- ★「みんな違って、みんないい」誰一人としていやな思いをすることがないようにしよう。
 - ★他人に対して思いやりをもって、行動しよう。

玉中あたり前3か条

時間
あいさつ
認め合い

●今年度より学校としてのルール変更●

- ①各クラスへのタブレット導入に伴うトラブルの未然防止のため、全学年他クラス間の行き来はなしとなります。
- ②持ち物について、学校で必要のないものとしてカードゲーム(トランプ等)を含めることになったため、持って来ないようにして下さい。